



Segob ya no es el aparato siniestro de gobernabilidad: Alcalde



La Secretaría de Gobernación (Segob) dejó de ser el aparato siniestro que en aras de la gobernabilidad reprimía a la disidencia, desarticulaba la crítica y espiaba a la oposición, aseguró la titular de la dependencia, Luisa María Alcalde.

En el inicio de su comparecencia ante el Pleno de la Cámara de Diputados, la

funcionaria aseveró que la Segob se ha transformado a lo largo del sexenio, pues tampoco da línea a los demás órganos y poderes del Estado.

“Hoy Gobernación es la instancia responsable de garantizar los derechos humanos y las libertades, de proteger a los perseguidos, de tutelar por las víctimas y promover una cultura de paz y de diálogos para encontrar soluciones”, sostuvo la funcionaria.

Consideró que la gobernabilidad en el país se ha logrado porque hay condiciones de bienestar social y laboral, así como programas para el bienestar.